

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SECTION CYCLOTOURISME

Le 22 novembre 2014

1 - Rapport moral et d'activité

Cette année, pour des raisons d'agenda, 2014 compte deux Assemblées Générales :

Le samedi 11 Janvier, AG 2013, pour Gérard, président de la section cyclo de l'Abeille, c'est enfin la quille. Après cinq années de bons et loyaux services, et comme le veut la tradition, le temps est venu de souffler. Merci, Gérard et Maxime pour ce quinquennat, ou vous n'avez pas compté votre temps, merci d'avoir continué à faire vivre le club ces cinq dernières années et apporter à ces membres la motivation et le plaisir de découvrir de nouveaux horizons :

-  2010 le Danemark,
-  2012 avec la complicité d'Henri, une révélation que cette semaine en Slovénie,
-  2013 avec l'aide de Bernard LESCUDE, une semaine en Ariège,
-  et cette année, cerise sur le gâteau, tout comme Guillaume le Conquérant, mais avec des intentions moins belliqueuses, les abeilles traversent la manche à la découverte du Sud de l'Angleterre.
-  Création de l'Album de l'année,
-  organisation de plusieurs week-ends,
-  et les heures passées aux réunions du CD92, de la Ligue Ile de France, la tenue de nos rendez-vous mensuel, 10, boulevard du Général De Gaulle, suivit de la rédaction des comptes rendus.
-  Merci d'avoir continué à faire vivre le club ces cinq dernières années et apporter à ces membres la motivation et le plaisir de découvrir de nouveaux horizons.

Composition du bureau de la section cyclotourisme en 2014 :

Michel BARDIN : Président et membre de la commission parcours, représentant de l'Abeille auprès du CODEP 92, responsable de la Marche de la Malmaison,
Gérard GREZE: vice-président et membre de la commission parcours,
Thomas RICHERT : Secrétaire,
Jean-Pierre SMITH : Webmaster et Trésorier,
Marc ARAGIER, Délégué sécurité club,
Laurence ARAGIER, contact avec la mairie,
Claudine AUZET : Responsable des tenues vestimentaires Abeille,
Christian AUZET : Responsable de la Commission parcours,
Henri COURMONT: Membre du bureau,
Didier MARTIN, Membre du bureau,
Thierry STREIFF, responsable du Rallye de la Malmaison.

Membres de l'Abeille cyclotourisme hors du bureau, mais chargé de missions :

Roger HERY : responsable initiation promenade, membre commission parcours,
Jean TRUFFY : complice du Webmaster,
Marie-Louise BOURGEOIS : responsable de la commission festivité,
Annick et Daniel PIOT : responsables des vélo-fourchette,

Le samedi 22 novembre, AG 2014, nous sommes 80 pour clôturer cette année riche en organisations. C'est sous les couleurs de l'Union Jack, que se déroulèrent les festivités, deux films, la semaine en Grande-Bretagne, et un séjour VTT en Cappadoce, égayèrent cette fin d'après-midi.

Composition du bureau de la section cyclotourisme en 2015 :

Deux changements :
Edwige BRIAND : Secrétaire, remplace Thomas,
Éric LESIEUR, Délégué sécurité club, remplace Marc,

Nos activités 2014 :



Les 8 et 9 Mars 2014, Joël nous invitait pour une Pédi-cyclette en Normandie. 18 Abeilles se retrouvaient aux gîtes de BEUVRON-en-AUGE. La météo printanière en cette fin d'hiver incita l'ensemble du groupe à délaissé la marche, pour deux journées de vélo. Le samedi les conduisit jusqu' à Honfleur, l'un des ports de Normandie les plus pittoresque. Le dimanche, ils empruntèrent les petites routes pentues du pays d'Auge. Sous le soleil, la végétation explose, les magnolias, prunus et forsythias sont en fleurs, une très belle journée qui fit mal aux mollets de certains. Un dernier pointage BPF à FLANGY, puis s'était le retour aux gîtes, merci à Joël pour ce beau week-end.



Le 16 Mars, Trophée TRUFFY - Nous étions plus d'une soixantaine aux FLAMBERTINS, pour fêter cette trentième édition du trophée TRUFFY. Dès 8h30, Marie-Louise et JOJO, occupaient les lieux, afin de vous accueillir dans les meilleures conditions. Jacqueline, Robert, Margot, Jocelyne, Annick et moi-même, les rejoignaient, pour la traditionnelle séance de tartinage, merci de votre bonne humeur et de votre disponibilité, sans laquelle une telle organisation ne pourrait être réalisée.

A 11h30, tous réunis, sous ciel azur, Gérard remettait à Jean, l'album souvenir, ses premiers tours de roue à l'Abeille, et les moments forts de ce trophée. La médaille souvenir fut remise à Roger, puis le pot offert par le club pour célébrer l'événement.

Après le buffet froid, chacun retourna à ses foyers. A 14h00, après le nettoyage du site, le trentième trophée TRUFFY était définitivement clos. A l'année prochaine.



Du 5 au 13 Avril, Semaine VTT en CAPPADOCE - Cette année, Olivier a organisé pour nos Vététistes, une semaine VTT en Turquie. Situé, sur un plateau avoisinant les 1000 m d'altitude, nos amis ont traversés une région pittoresque, cheminées de fées sculptées par le volcanisme et l'érosion. Ils ont découvert les églises rupestres, les habitations troglodytiques et les cités souterraines.



Les 19, 20, et 21 Avril, Pâques en Provence à SAUMANE (Vaucluse), 17 Abeilles sont descendues en Provence. Nous retrouvons Claudette et Pierrot, Madeleine et Marie-Noëlle. Edwige a pointée les six sites du Vaucluse, (Comtat Venaissin). Le jeudi nous étions quatre à l'accompagner au sommet du VENTOUX.

Le samedi, Pierrot a prévu une sortie pique-nique de 70 km entre abeilles, tandis que, Gérard, Maxime et Michel, s'élançaient pour une flèche VELOCIO d'environ 400 km. 24 heures plus tard ils retrouvaient à SAUMANE, lieu de la concentration, les Abeilles et des amis venus des quatre coins de la France.

Le lundi, repos pour tout le monde, c'est l'anniversaire de Mariage de Pierrot et Claudette, et après la visite du musée du cycle, à ne pas manquer le MICHOT, offert par Annick, et le BSA offert par Guy, nous finiront ce week-end Pascal au restaurant, auprès de leurs filles, Céline, Valérie, et leurs petits-enfants.



Du 17 Mai au jeudi 22 Mai, 7 abeilles parties de Rueil, traversant la Manche à Ouistreham, rejoignent LONDRE, et enfin TONBRIDGE, ou les attendent 20 autres abeilles, venues en automobile.

Nous allons rouler dans le Kent, et le Sussex. Circuits en étoile à partir de 3 hébergements : TUNBRIDGE dans le Kent, Chichester dans le West Sussex et Eastbourne dans l'East Sussex.

Les Abeilles ont été enchantées de cette semaine. La conduite à gauche maîtrisée, les petites routes étroites et pentues, qui en surprisent plus d'un et plus d'une, nous menèrent à de nombreuses visites, dont la propriété de Sir Winston CHURCHILL, BATEMAN's la maison de RUDYARD KIPLING, Battle le célèbre champ de bataille d'Hasting, ou en 1066, Guillaume le Conquérant à la tête de ses troupes Normandes, renversa les Anglo-Saxon, et changea le cours de l'histoire de l'Angleterre. Un grand merci à Gérard et Maxime pour cette très belle organisation.



Samedi 13, Dimanche 14 septembre, le vendredi soir, 13 abeilles se retrouvent à Saint-Fargeau. Le samedi, un petit groupe s'élança vers Chatillon-Coligny, le BPF de la journée. Pour les autres, dont Maxime et Gérard qui nous ont rejoints, l'étape sera plus courte. Après un arrêt à ROIGNY, les sept écluses, construites sous le règne d'Henri IV, nous nous rendons au chantier médiéval de GUEDELON. Après une première visite en 2005, Chantal et Henri, ont la surprise de découvrir l'évolution des travaux.

Le logis est terminé, et la tour de la Chapelle et la tour maîtresse sont en bonne voie. Un chemin de ronde, galerie en bois, permet de relier ces constructions. Un moulin hydraulique, tel que l'on utilisait au XII siècle, vient d'être mis en service.

Le dimanche, cap sur la Loire, Cosne, puis Sancerre, BPF du Cher qui se mérite. Après les achats, dont quelques bons crus Sancerrois, pique-nique au bord du fleuve. Nous recherchons l'ombre, car le soleil donne sérieusement. Retour, le vent dans le pif. Arrêt pour certain à Donzy, BPF de la Nièvre, nous y rencontrons le président du club cyclo, passionné d'histoire il nous conseil le détour par la motte Josserand, château féodale de type GUEDELON, qu'il nous fait revivre avec passion.



Samedi 25, Dimanche 26 octobre, Olivier et Pascal nous ont organisés une cyclo-marchette "Le week-end de nos 30 ans". 21 abeilles ont répondu à l'invitation.

Le samedi, randonnée vélo le long du Loir, cours d'eau cher à Ronsard, qui naît à la POSSONNIERE (1524-1585). Nous passons devant la fabrique de rustines, crée par Louis RUSTIN en 1921, la fabrication de ces petites rondelles en caoutchouc est toujours d'actualité. Pique-nique chez un producteur de JASNIERES, vin produit à Poncé sur Loir, BPF de la Sarthe. Retour sous la pluie par la forêt de BERCEE.

Le lendemain, marche en forêt de BERCEE, plantée de hêtres, bouleaux et chênes remarquables, le chêne "BOPPE", s'élève à 44 mètres au-dessus du sol. C'est au pied de ce chêne que nous pique-niquons. En fin

d'après-midi, et 23 kilomètres au compteur, nous retrouvons le gîte de JUPILLES. Merci Olivier, Annie, Pascal et Christine pour l'organisation de ce week-end, qui nous a permis de revoir la famille LAOUE, Jean-Louis et Simone.

 **Samedi 29 novembre**, porte dorée, 22 abeilles ont répondues à la marche culturelle de Gérard SCHRUFFENEGGER. Visite éclair du musée de l'immigration, puis cap sur la promenade plantée, ancienne voie ferrée reliant la gare de la Bastille à Boissy-Saint-Léger. Désaffectée depuis 1970, la promenade est longue de 4.5 kilomètres, et se termine place de la Bastille.

L'après-midi, place des Vosges, puis visite de l'église et du quartier Saint-Paul, situé dans le quartier du marais. Visite du pavillon de l'arsenal, centre de documentation et d'exposition de l'urbanisme et de l'architecture de Paris et de la métropole Parisienne.

Après l'hôtel des archevêques de Sens, on traverse la Seine, et rejoignons l'institut du monde arabe. L'un des nombreux ascenseurs nous hisse sur la terrasse du bâtiment d'où nous bénéficions d'une très belle vue sur Paris. Dernière visite, le collège des Bernardins, la grande nef, lieu de vie des moines, salle exceptionnelle de sobriété et de raffinement, accueillait les cours et le réfectoire

Nos organisations au calendrier fédéral :

 **Le 28 avril**, rendez-vous de l'amitié ODETTE et RENE BARDIN, rendez-vous au Moulin du Mesnil-sur-OPTON. Cinquante-quatre cyclos sont passés au Mesnil-sur-OPTON, 6 abeilles au contrôle, 11 abeilles sur leurs vélos, 16 marcheurs (sacocharde du MANTOIS).

Jean BERTHELOT, avait bien fait les choses, grosses miches de pains maison, deux superbes tartes aux pommes, et la mayonnaise maison élaborée sur place, qui eut sont franc succès. Une superbe poule en chocolat fut offerte à Monsieur QUATREBOEUF, le propriétaire du terrain. Merci à tous les participants, la météo n'était pas engageante, mais tout compte fait, les rares averses à déplorées, n'empêchèrent pas la réussite de cette journée.

 **Le 15 Juin**, Rallye de la Malmaison, ils seront 165 cyclos cette année à nous rendre visite. Un peu moins que l'an dernier, le rallye de Maisons Laffitte, étant organisé le même jour. Une chute à déplorée, deux cyclos se prenant pour des champions se sont télescopés. Notre pharmacie aux Vignettes, permet de soigner les bobos du cyclo.

 **Le 16 Novembre**, Marche de la Malmaison, les 80 participants ont bravés la pluie et la grisaille, mais récompense à l'arrivée, le traditionnel vin chaud réchauffa nos courageux randonneurs.

Les brevets randonneurs :

 Un an avant le PARIS-BREST-PARIS, certains d'entre nous ont participé aux brevets randonneurs et AUDAX, 200, 300, 400 et 600 kilomètres.

 Plusieurs amateurs de grandes traversées de la France ont participé aux fameuses "Flèches de France" organisées par l'ACP. Cette année Claudine, et Henri ont terminés les 20 flèches de France.

 La liste des lauréats au prestigieux brevet des provinces françaises, BPF, s'allonge, quatre abeilles, Claudine, Christian, Claudette et Pierrot, ont bouclé ce fantastique brevet cyclo touristique, 6 pointages par département, soit 536 coup de tampon, de la sueur, des kilomètres et beaucoup de bonheur.

Les sorties "de club" :

 **Tous les dimanches**, une quinzaine d'abeilles participent aux sorties dominicales, nous avons également participé aux randonnées organisées par les clubs voisins,

 **le troisième jeudi du mois**, la vélo-fourchettes,

 **tous les mercredis VTT**, et tous les jeudis sorties matinales d'environ 50 km.

 Samedi 13 septembre, Monsieur le Maire et le Conseil de Village "Jonchère Malmaison St CUCUFA", inauguraient la piste cyclable rue du Commandant Jacquot. Sollicitées, les Abeilles étaient présentes cet après-midi, un grand merci à toutes et à tous pour votre participation.

 Le 21 septembre, le maillot vert et jaune des cyclotouristes était bien en vue lors de la fête du CODEP92. Nous avons profité de ce dimanche matin pour faire un tour dans Paris, avec quelques arrêts touristiques. La fête s'est ensuite poursuivie avec un pique-nique sur la péniche de l'Armée de Salut à Neuilly.

Pour la prochaine année les projets semblent bien avancés :

 Semaine Abeille en Bretagne, du 23 Mai au 2 Juin, organisation Guy PIOT

 Semaine VTT, en Avril, le pays reste à définir

Nos organisations au calendrier de la Ligue Ile-de-France :

-  **26 avril 2015** : Souvenir Odette et René BARDIN au Mesnil/OPTON
-  **21 juin 2015** : Rallye de la Malmaison
-  **15 novembre 2015** : marche de la Malmaison
-  **28 novembre 2015** : Assemblée Générale

Merci à tous ceux qui ont apporté leur aide pour la réussite de nos organisations ou qui ont organisé des week-ends et autres randonnées.

L'année se termine avec 105 adhérents à la section cyclo, dont 101 licenciés à notre fédération, la FFCT. Nous avons enregistré cette année, l'arrivée de sept personnes, dont un jeune Chinois, présent en France pour finir ces études et peaufiner son Français.

Malheureusement, lors de mes premiers pas de cette présidence, nous apprenions les décès d'André VANLAETHEM, puis quelques jours plus tard, les disparitions de Pierre DUPEYRON, et de Marc QUETIER, le fils de Bernard, trésorier de l'Abeille.



André Vanlaethem

André était l'un des plus anciens membres de l'Abeille Cyclo, inscrit en mai 1968, et bien qu'il arrête son activité cyclo touristique depuis une bonne quinzaine d'année, il tenait à se réinscrire tous les ans à l'ABEILLE ainsi qu'à la FFCT.

Au milieu des années 70-80, il boucla le Paris-Brest-Paris AUDAX, et se lança dans le Paris-Brest-Paris randonneur, qu'il ne put malheureusement terminer, suite à un accident routier.

Outre son attachement à l'Abeille, André était, malgré ses problèmes de santé, un bénévole aux multiples activités, France-Alzheimer, anciens combattants, retraités, CAA, etc....

De 1978 à 1983, Pierre fut notre président, par son charisme et son énergie débordante, il savait motiver les abeilles d'alors, à se lancer dans de grands brevets, BPB, super randonneur 5000, brevets montagnards, et bien sur la semaine Abeille, qui dès sa première édition en Corse, rassembla une vingtaine d'entre nous.



Pierre Dupeyron

En 1985, Pierre et son épouse Marie-Noëlle, quittaient la région Parisienne pour habiter du côté de Toulouse. Mais les liens n'étaient pas rompus, leur maison de LAVALETTE était grande ouverte aux Abeilles, et l'an dernier en Ariège ce fut notre dernier rencontre, son accent Gascon, et sa faconde nous replongeait 30 ans en arrière, et s'était une joie de revoir ce couple si attachant.

Nous apprenions le jour des obsèques d'André, la disparition tragique de Marc, le fils de Marie-Madeleine et Bernard QUETIER.



Au 2^{ème} rang à gauche, Marc Quétier et à sa gauche, Pierre Dupeyron.

Michel BARDIN

2 - Résultats des votes en assemblée

Rapport moral et d'activités : Ce rapport présenté par le Président est approuvé à l'unanimité des présents.

Rapport financier : Ce rapport également présenté et commenté par le Président est approuvé à l'unanimité des présents.

3 - Composition du bureau

Pour l'année 2015, la composition du bureau de la section soumise au vote de l'assemblée générale est la suivante :

Michel BARDIN : Président, membre de la commission parcours, représentant de l'Abeille auprès de CODEP 92, responsable de la Marche de la Malmaison.

Gérard GRÈZE : Vice-président et membre de la commission parcours.

Edwige BRIAND : Secrétaire.

Jean-Pierre SMITH : Trésorier et Webmaster.

Eric LESIEUR : Délégué sécurité du club.

Claudine AUZET : Responsable des tenues vestimentaires Abeille.

Christian AUZET : Responsable de la commission parcours.

Henri COURMONT : Membre du bureau.

Didier MARTIN : Membre du bureau.

Thierry STEIFF : Responsable du Rallye de la Malmaison

Membres de l'Abeille cyclotourisme hors bureau mais chargés de missions :

Marie-Louise BOURGEOIS : Responsable de la commission festivités.

Roger HERY : Membre de la commission parcours, responsable "initiation promenade".

Annick et Daniel PIOT : Responsables des sorties Vélo-fourchettes.

Jean TRUFFY : Complice du Webmaster.

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"